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Chères Guarbecquoises, chers Guarbecquois 
 
Et voilà le mois de juin qui se termine, synonyme de vacances bien 
méritées pour les enfants de nos écoles. Depuis la rentrée de septembre 
2010, la commission culturelle de la municipalité a organisé, dans le 
cadre du programme EPODE (Ensemble Prévenons l’Obésité Des 
Enfants), différentes actions  pour les écoliers. Le but était de 
sensibiliser les enfants sur l’équilibre alimentaire. Ce programme a été 
une réussite. 
Et voici juillet qui va encore être synonyme de festivités pour notre 
commune. De nouveau le programme est bien chargé avec la fête du 
sport pour commencer. Ensuite le 14 juillet avec « Guarbecque en 
fête » pour sa 9ème édition sur le thème du Western. Et, pour terminer, 
notre traditionnelle ducasse. D’avance merci à la commission sports, 
au comité des fêtes et aux très nombreux bénévoles qui travaillent sans 
compter pour que toutes ces manifestations soient une réussite. 
Bonnes Vacances et Bonne Ducasse ! 

Votre maire 
     Christophe Fiancette 

http://www.guarbecque.net/�
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1) Le compte rendu de la réunion du 14 Décembre 2010 est approuvé à l’unanimité.  
 

2) Monsieur le Maire présente des condoléances à Olivier LEJEUNE, Conseiller Municipal et à sa famille suite au décès 
de Monsieur Raymond LEJEUNE survenu le 7 avril. 

 
3) Compte administratif 2010 
 
 Monsieur le Maire présente le compte administratif 2010 
 

Les recettes de fonctionnement s’élèvent à 765 718.64 € 
Les dépenses de fonctionnement s’élèvent à 558 478.47 € 
Les recettes d’investissement s’élèvent à 154 406,61 € 
Les dépenses d’investissement s’élèvent à 270 255,85 € 
 

Les résultats de clôture font apparaître un excèdent de fonctionnement de 335 628.16 € et un excèdent d’investissement de 
44 416.25 €, compte tenu des excédents 2009 reportés. 
La présidence est ensuite assurée par Monsieur Dany BODART, 1er Adjoint, qui invite l’assemblée à voter le compte 
administratif. Celui-ci est adopté à l’unanimité. 
Des félicitations sont adressées à Monsieur le Maire pour la bonne gestion du budget communal. 

 
4) Compte de Gestion 2010 

 
Monsieur le Maire présente le compte de gestion du Receveur Municipal de l’année 2010. Les résultats sont en 
concordance avec ceux du compte administratif. Le Compte de gestion est approuvé à l’unanimité. 

 
5) Budget primitif 2011 

 
 Section de fonctionnement 

 
La section de fonctionnement s’équilibre en recettes et en dépenses à 949 172 €. 
Le conseil Municipal décide de ne pas augmenter les quatre taxes directes notifiées par la Préfecture 

 
 Section d’investissement 

 
La section d’investissement s’équilibre en recettes et en dépenses à 338 000 € 
 

DEPENSES 
 

Des crédits sont inscrits pour :  
 
o Remboursement des emprunts (capital) 
o Aménagements de terrain (pont entre les 2 terrains de football) 
o Travaux bâtiments scolaires (revêtement sol-peintures des classes primaires) 
o Equipements du cimetière (création d’un nouveau columbarium) 
o Travaux bâtiments publics (gouttières vestiaires stade, couverture-fenêtre-portes et peintures extérieures de 

l’ancienne école maternelle, chauffage hall salle des fêtes, carrelage cuisine 
salle des fêtes) 

o Installations de voirie (réfection trottoirs)  
o Réseaux d'électrification (ajout de points lumineux)  
o Travaux de défense incendie  
o Autres installations, acquisition  matériel et outillages techniques  

  Tondeuse 
  Portail stade, clôture et pare ballons 
  Sécurité abords écoles  

 
o Acquisition matériel de bureau et informatique  

  Photocopieurs 
  Tableau informatique pour école 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL – SEANCE DU 28 AVRIL 2011 
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o Acquisition mobilier    
 Chaises pour église 

 
o Autres acquisitions    

 Isoloirs 
 Douchettes et chariots pour salle 
 Matériel de déneigement  

 
o Constructions 

 Classe primaire 
 Mairie (ancien presbytère) 

 
RECETTES 

 
Les recettes sont constituées : 
 

o Excédent d’investissement reporté 
o Fonds de compensation de TVA 
o Excédents de fonctionnement capitalisés 
o Subvention d’Equipement Etat 
o Subvention d’Equipement du département 
o Subventions d’Equipements autres 

 
6) Affectation du résultat de fonctionnement 

 
Le Conseil Municipal décide d’affecter le résultat de fonctionnement 2010 comme suit :  
 

194 079 € au compte 1068 « Excédents de fonctionnement capitalisés » 
141 549,16 € au compte 002 « Excédent de fonctionnement reporté » 

 
7) Personnel 
 

Le Conseil Municipal décide de modifier le tableau des emplois pour permettre le recrutement d’un agent 
actuellement sous contrat. L’emploi d’Adjoint Technique Principal de 2ème classe est remplacé par un emploi 
d’Adjoint Technique territorial de 2ème classe. 
Le Conseil Municipal décide de recruter un emploi saisonnier pendant les mois de juillet et août. 

 
8) Personnel 
 

Le Conseil Municipal décide d’attribuer au Receveur Municipal le taux maximum de l’indemnité de Conseil 
prévue par l’arrêté interministériel du 16 décembre 1983. 

 
9) Centre de loisirs 
 

Monsieur le Maire communique à l’assemblée les tarifs appliqués aux enfants domiciliés dans la Commune 
fréquentant le Centre de Loisirs sans Hébergement de Saint-Venant en Juillet et en Août, soit : 
 

En juillet et Août 
 210 € pour une session de 20 jours  
 105 € pour une session de 10 jours  

 
Il demande au Conseil Municipal de délibérer sur la participation demandée aux Communes partenaires et 

qui a été fixée à : 
 

• En Juillet et Août :  * 286 € pour une session de 20 jours 
* 143 € pour une session de 10 jours 

 
Après délibération, le Conseil Municipal fixe la participation communale à :  
 

• En juillet et Août :  * 286 € pour une session de 20 jours 
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* 143 € pour une session de 10 jours 
 

Et autorise Monsieur le Maire à signer la convention avec la Commune de Saint-Venant 
 
10) Urbanisme 

 
Après avoir pris connaissance du projet de la société EUROPEAN HOMES FRANCE S.A.S qui envisage de 
réaliser une opération de construction de logements rue du Petit Carluy, Monsieur le Maire invite les conseillers 
municipaux à émettre leur avis. Après délibération, le Conseil Municipal est favorable à la réalisation de ce 
projet, sous réserve de la prise en charge financière des équipements publics (busage de fossé – voirie). 
 

11) Divers 
 
Monsieur le Maire donne connaissance d’un courrier reçu du Président de la Jeune France qui souhaite que le 
terrain d’honneur de football porte le nom de Raymond LEJEUNE qui a rendu de nombreux services au club. Le 
conseil municipal accepte à l’unanimité cette proposition. 
 

12) Informations 
 
- Fermeture d’un poste d’enseignement élémentaire à l’école Sainte Bernadette à la rentrée 2011 
- Courrier transmis au Conseil régional pour l’obtention d’un défibrillateur 
- Courrier de la chambre des métiers concernant la création d’un établissement artisanal au 11, rue du Vieux Pont 
- Résultats des analyses d’eau effectuées à la Mairie le 15 février 
- Compte rendu de l’assemblée générale du GDON de Béthune 
- Courrier adressé à Maître Joël PATINIER pour la rédaction de l’acte de cession à la Commune du presbytère 
- Nettoyage des fossés par la commission environnement le 21 mai, avec la participation de l’association Quad en 
Artois. 
 

 
 
 
 

Cette année encore, la première phase de nettoyage (chemins ruraux et fossés) de Guarbecque a connu un succès que l’on 
déplore !  En effet beaucoup trop  de déchets sont déposés sauvagement de part et d’autre de la commune et récupérés par 
nos soins. Depuis 2008, deux journées de ce type par année organisées par la commission environnement communale 
encadrée par Mr Toursel Didier sont réalisées afin de couvrir tout le territoire. Cette année, une association « Quad en 
Artois » nous a rejoints afin de nettoyer les chemins que les quads sont susceptibles d’emprunter. Dans ce renfort qu’il 
apporte à ce type d’opération, les quadeurs veulent démontrer, contrairement aux idées reçues, qu’ils respectent la nature et 
l’entretiennent. Beaucoup de chemins, voire de communes, leur sont interdits aujourd’hui. Cependant, leur règlement 
intérieur d’association met en avant le respect du code de la route, la civilité lors des randonnées et le rejet des 
comportements de dégradations.  Cette action a permis de couvrir toute la zone du Carluy, la gare d’eau le long du canal, la 
rue des fusillés, les rues du Vieux pont, du Pont Roy, des métallos, de la lampe et Delcourt et les chemins ruraux dans ces 
alentours. Un grand merci à tous ces bénévoles qui ont sillonné le village afin de le rendre plus propre. Le rendez-vous est 
donné pour la seconde opération du vendredi 23 septembre (avec les écoles) et le samedi 24 septembre. 

NETTOYAGE DE PRINTEMPS 
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Une société qui fête ses cent années d’existence ce n’est pas courant, et sans contredit nous 
pouvons dire que c’est la première fois dans notre commune. Le 1er Mars 1911 la Société 
de Secours Mutuels prenant pour nom « la Communale » est née sous l’impulsion de trois 
fondateurs Auguste DUPLOUY Président, Gérard HUYGHE Secrétaire, Jérôme 
LEPRETRE Trésorier. Fêter ce centenaire était un moment fort pour les mutualistes et une 
commission s’était formée pour la préparation dont la date était fixée le Dimanche 10 
Avril 2011. La vieille de ce jour, une exposition était réalisée  dans la salle St Maurice et 
les nombreux visiteurs ont pu  découvrir des photos datant même de 1912 et bien d’autres 
rappelant bien des souvenirs ainsi que les articles parus dans les journaux démontrant ainsi 
toute la progression de cette société et constatant l’adaptation de celle-ci à chaque époque. 
Le Dimanche 10 Avril une assemblée extraordinaire présidée par Monsieur Pierre Alain  
VASSEUR Ancien Président  de la Mutualité du Pas de Calais  s’est déroulée devant les personnalités et les mutualistes de 
la Communale. Le Président Pierre HEUGHEBAERT remercia les personnalités présentes et ouvrit la séance en rappelant 
l’ordre du jour. Le Secrétaire Jean-Claude RINGARD lut 3 procès-verbaux pris parmi les plus importants des années 
passées et fit quelques commentaires en rappelant qu’il avait voulu éclairer les personnes présentes  sur ces valeurs qui 
nous réunissent encore  aujourd’hui et surtout comment gérons nous cet héritage. Le Trésorier Bruno TREULIER présenta 
le 1er bilan financier daté du 31 Décembre 1911 retrouvé dans les archives et au chapitre dépenses il souligna le nombre de 
jours d’indemnité blessure réglé dans l’année, ce qui veut dire que la sécurité dans les usines était bien différente de celle 
d’aujourd’hui. Le Président Pierre HEUGHEBAERT qui connait bien la société puisqu’il la préside depuis plus de  50 ans 
fit l’historique des cent années. 4 Présidents se sont succédés à travers ce siècle, il relata l’action de chacun afin d’améliorer 
et adapter les statuts pour le meilleur remboursement des frais de santé. A l’époque où la sécurité sociale n’existait pas, on  
note que la Communale remboursait 50 % des médicaments et frais médicaux  et aujourd’hui elle offre le remboursement à 
100 %  des frais de santé par la convention conclue avec la mutuelle OPALE. Toutes les personnes qui désirent s’inscrire 
en qualité d’adhérents sont les bienvenues. Ensuite 22 mutualistes furent appelés pour recevoir le diplôme d’honneur pour 
plus de 50 ans de présence et de fidélité à la Communale suivi de la remise au Président Pierre HEUGHEBAERT de la 
Médaille de la Reconnaissance Mutualiste décernée par la Fédération Nationale de la Mutualité Française, la plus haute 
distinction mutualiste pour 52 années de présidence aux destinées de la Communale. Ce fut ensuite Pierre Alain VASSEUR 
qui  félicita le Président pour cette distinction et dit toute son émotion de présider cette cérémonie car il faut le reconnaitre 
dit-il, il est rare de voir un organisme mutualiste durer aussi longtemps. Monsieur Christophe FIANCETTE  Maire de la 
Commune, Mademoiselle Carole MARIEN Conseillère 
Régionale, Lucien ANDRIES Conseiller Général 
présentèrent  également leurs félicitations au 
récipiendaire et souhaitèrent encore longue vie à la 
Communale avec toute l’action qui l’anime depuis 
toujours. La cérémonie se termina par un dépôt de gerbe 
au monument aux morts avec la participation de la 
Fanfare de Molinghem/Isbergues et un vin d’honneur 
offert par la Municipalité aux participants. Les 
mutualistes et leurs amis se retrouvèrent à la salle des 
Fêtes pour le banquet du centenaire qui fut très animé. 

Pierre Heughebaert 
 
 
 
 
Pour terminer l’année scolaire, les enfants des classes maternelles et élémentaires des écoles Daudet Perrault et Ste 
Bernadette se sont réunis le jeudi 9 juin à la Salle des Fêtes à l’invitation de la municipalité. C’est la magie à travers les 
dessins animés de Walt Disney qui a été le thème de ce spectacle apprécié par tous les enfants car ils avaient une réelle 
complicité avec Aurélien, le magicien. Avec le concours de Merlin l’enchanteur, Picsou, la Belle et la Bête, divers tours de 
magie ont été exécutés sur 
les musiques de film avec 
l’aide pour chacun d’un 
ou de deux assistants qui 
étaient ravis de participer 
au spectacle sous les yeux 
de leurs petits copains de 
classe. Un spectacle 
d’ombres chinoises a 
terminé la représentation 
qui a ravi toute 
l’assistance. 

LA COMMUNALE FETE SES 100 ANS 
 

SPECTACLE CULTUREL : LA MAGIE DES DESSINS ANIMÉS 
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« Manger 5 fruits et légumes par jour ». «  Manger, bouger » Qui n’a pas entendu récemment ces messages  publicitaires 
provenant des pouvoirs publics pour nous sensibiliser aux problèmes croissants de la mauvaise nutrition dans notre pays ? La 
malbouffe prend en effet de plus en plus d’importance, l’obésité gagne du terrain et devient donc un enjeu de santé publique. 
C’est pourquoi, la municipalité  a décidé de soutenir dans le cadre de cette problématique un projet global sur le thème de la 
nutrition auprès de sa population. Et, consciente que les bonnes habitudes alimentaires se prennent dès le plus jeune âge, elle 
choisit de toucher des enfants scolarisés en maternelle et primaire L’idée est de sensibiliser les enfants sur l’équilibre 
alimentaire tout en réalisant un programme basé sur la découverte de l’alimentation, les bienfaits du sport et l’équilibre 
alimentaire. 

Ainsi depuis la rentrée de septembre 2010, les enfants des écoles de la commune ont pu bénéficier  de différentes actions 
organisées par la commission culturelle:  

Action 1 :   Dis nous si c’est bon ce qu’on mange !!! 
L’idée est de sensibiliser les enfants sur l’équilibre alimentaire. Ainsi les 
enfants ont participé à l’intervention d’un diététicien qui a pu répondre à 
toutes leurs questions et ainsi pointer les mauvaises habitudes alimentaires 
(233 enfants) 
 
Action 2 :   « Un fruit pour la récré ».  
Chaque Jeudi matin, les enfants ont pu goûter un fruit de saison et ainsi 
découvrir ou redécouvrir les bienfaits du fruit pour le goûter. Pas besoin de 
gâteau ou de bonbons mais d’une pomme ou d’une compote. L’opération a 
duré un trimestre (janvier à avril) et a connu un succès indéniable. L’effet 
de groupe fut important et tout le monde a mangé des fruits même les plus 
réticents. Fort de ce succès, l’école Daudet Perrault continue l’action en 
demandant aux parents d’amener un fruit pour le goûter du jeudi matin. 
(233 enfants) 
 
Action 3 : Dis, comment on fabrique du fromage !!!! 
Les classes de CE2 ont visité deux exploitations agricoles :  

• M. Martel à Mazinghem (Fromagerie) 
• M. Bouclet à Blessy (Cresson) 

Les enfants ont pu se rapprocher des producteurs et avoir un aperçu concret 
de leur métier et comprendre l’origine du légume ou du fromage. Ils ont pu 
déguster et repartir avec les produits locaux. (41 enfants) 

Action 4 :   A Guarbecque, on peut faire du sport !!!! 

La municipalité a organisé 4 activités autour de cette action :  

• une sortie « cyclisme », un parcours de 10 kilomètres a été mis 
en place avec les enseignants. (19 enfants de CM2) 

• Organisation en partenariat avec la commission sport d’une 
randonnée autour de la thématique du patrimoine de la commune le lundi 
27 juin 2011 (30 enfants de CM2) 

• Des ateliers de  motricité ont eu lieu sur le stade de la commune. 
Les enfants évolueront sur des parcours d’une durée de 10 minutes chacun. 
Une collation (compote et eau)  sera offerte aux enfants. (122 enfants de 
maternelles et de CP) les 16 & 17 juin 2011 

• Nous avons organisé le dimanche 22 mai de 9H à 12H, une 
marche familiale : Marchons EPODE, marchons ensemble. Cette marche 
avait pour thématique la découverte de l’alimentation et des fruits. Des 
ateliers intermédiaires étaient sur le parcours (atelier sportif pour les 
enfants, dégustation, questionnaire). Le parcours était en moyenne de 3 
km. Une bonne ambiance. Chaque enfant est reparti avec un fruit, de la 
fatigue et plein de bonnes résolutions. 
 

EPODE (Ensemble Prévenons l’Obésité Des Enfants) 
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Tout ce programme a été organisé par la commission culturelle et cofinancé à 50% 
par le Pays de la Lys Romane dans le cadre du programme EPODE (Ensemble 
Prévenons l’obésité des enfants). 
Ce programme n’aurait pu se mettre en place sans le partenariat de la CC Artois 
Flandres, les enseignants des écoles, les parents d’élèves, les étudiants du bac SMR 
du lycée Sainte-Marie, les agriculteurs, les commerces locaux, et de nombreux 
bénévoles. 

La réflexion est déjà en cours quant aux activités de l’an prochain. Peut-être 
allons-nous sensibiliser nos jeunes à la gastronomie !!!!!! Mais chut. Peut-être que 
nos petites têtes blondes se mettront à cuisiner les repas familiaux !!!!! 

 

 

 

 

 

 

 

Dimanche 22 mai 2011, la commission culturelle a organisé, dans 
le cadre de son programme EPODE, une marche ludique pour les 
familles guarbecquoises.  

Les objectifs étaient  

• d’augmenter la pratique d’activité physique des enfants 
mais aussi des autres membres de la famille : grands-parents, parents 
et de les inciter à y participer 

•  Donner le « goût du bien bouger » en proposant des 
activités variées, adaptées à chaque tranche d’âge et à toute forme 
physique, dans un cadre agréable, familial et convivial 

• Préférer des activités qui ne nécessitent pas beaucoup de matériel pour faciliter et encourager leur pratique en 
dehors de l’action EPODE.  

Une vingtaine de  familles ont   participé à cette activité. Sur le parcours de nombreuses surprises attendaient les petits et 
les grands : dégustation de fruits les yeux bandés, jeux de quilles, de cerceaux, chamboule tout, questionnaire, épreuve de 
course en sac…..Le tout dans la bonne humeur, l’ambiance familiale. Chaque enfant est réparti avec le fruit qu’il préférait et 
une sieste assurée après une telle matinée.  Nous vous attendons l’année prochaine beaucoup plus nombreux pour un 
nouveau parcours et des défis encore plus surprenants. 

 

 

 

 

 

 

MARCHONS ENSEMBLE - MARCHONS EPODE 
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Le samedi 7 mai 2011, la commission des sports a organisé sa 7ème marche de nuit qui a de nouveau remporté un grand 
succès, avec 42 équipes et 291 participants. Après Auchy-au-bois l'année dernière, les courageux marcheurs ont pu 
découvrir les paysages à proximité de Widdebrouck (hameau d'Aire-sur-la-Lys). Cette année, les organisateurs ont pu 
apprécier une équipe de musiciens qui jouaient de leur instrument et chantaient tout au long du parcours. Pour cette édition, 
en plus du questionnaire de départ, les candidats se sont mesurés au jeu du chronomètre, au tangram et au jeu de la 
« pesée ». Ces jeux, mais également la marche, ont permis à l'équipage de Jean Michel Leroy de remporter cette marche 
pour la première fois. La coupe pour la première équipe féminine était remportée par l’équipage Agnès Hugot.   La 
commission des sports remercie tous les participants, tous les bénévoles qui ont fait de cette marche une réussite. 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Pour la deuxième année, le matin du  lundi de Pâques, c’est en 
famille que 80 enfants et leurs parents sont venus participer à la 
chasse à l’œuf organisée par la municipalité. Une tombola les 
attendait pour faire gagner aux plus chanceux un gros œuf de 
Pâques. Sous l’œil de leurs parents, les enfants ont suivi des 
parcours différents suivant leur âge. Chacun d’entre eux est 
reparti joyeux avec sa collecte matinale. Les parents et leurs 
enfants 
 
 

 

MARCHE DE NUIT 
 

CHASSE A L’OEUF 
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Les 26 & 27 mars 2011, la commune a ouvert  ses portes au 
3ème salon du terroir. Pour accueillir la venue du printemps, tous 
les bons produits de la gastronomie étaient au rendez-vous : 
plus de 300 personnes sont venues « titiller » leurs papilles  en 
découvrant du bon vin, en passant par les confitures, les 
chocolats, les produits laitiers, le miel, les tisanes, les gaufres et 
les plats préparés.  Cela a été aussi l’occasion de découvrir les 
tableaux d’Evelyne Blondel, l’association au temps du lin.  
13 producteurs et artisans régionaux ont répondu à l’appel pour 
exposer leurs produits. Le partenariat avec les BTS Services en 
Espace Rural du Lycée Sainte-Marie fut à nouveau une 
réussite. Une bonne ambiance tout au long de ce week end, des 
producteurs ravis qui ont pu échanger sur leur savoir faire. Un public conquis qui a pu repartir avec des paniers bien garnis. 
L’an prochain, nous souhaitons développer ce salon et lui apporter une touche communale. Si vous souhaitez exposer vos 
créations, n’hésitez à participer à la 4ème édition et vous faire connaître en mairie. 

 
 

 
A l’heure qu’il est, le son résonne encore dans de 
nombreuses oreilles… Ce Mardi 21 Juin, la 
commission culturelle a organisé une soirée dans le 
cadre de la fête de la musique. Bis répétita et une 
confirmation pour cet évènement. La diversité du 
programme proposé a permis de laisser s’exprimer les 
chanteurs, musiciens, danseurs pour le plus grand 
bonheur de tous. La fête de la musique à Guarbecque 
commença par une « scène ouverte » ; les habitants 
peuvent venir pour montrer leurs talents. Les chanteurs de la troupe du Téléthon, coutumiers du fait, participent 
volontiers à la soirée, et quel plaisir de les retrouver à quelques mois de leur spectacle. Puis, des danseurs de « hip 
hop, break dance » envahirent le parquet sous le regard ébahi des plus petits. La soirée se poursuivit avec un jeune 
chanteur de talent, Morgan Delpierre qui nous chanta notamment « qu’il suffira d’une étincelle….pour allumer le 
feu » Celui-ci ne se fit pas attendre et le groupe « Kashmir » entra en piste pour une fin de soirée sous le signe du 
rock ! La soirée se termina donc sur une bonne note et d’ores et déjà pour l’année prochaine, « branchez la guitare, 
entonnez le tambour, nous on accorde notre basse…» 

 

SALON DU TERROIR 
 

FETE DE LA MUSIQUE 
 

SALON DU TERROIR 
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Dimanche 03 Juillet 2011

Organisée par la Commission
 des Sports Municipale
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Tennis Club de Guarbecque

O P ERA NN E TREND D SÉ É

aDép r  go pét r u
H3 : 6 k8 0  1  m
H  0 k9 : 1   m

9 5H3 :  m0  k

Tarif: 2 € 

RANDONN  CYC O VTTE L -É

43  59  7 Km -  - 5 
Circu fa ilit m ial

3 K1 m

C it T  ircu V T
L  GUA EK’ AVE T REA RB N U

5 30  50  70 Km1 -  -  -  
 co la ora i n vec en l b t o  a

RB   VTTGUA ECQUE

Ci cu t  Cyclor i s :

Clubs “Les plumes de Molinghem”
et l’Amicale des joueurs de javelot d’Isbergues

Judo club ACAMA de Guarbecque

PASS’SPORTS 2€ PERMETTANT L’ACCES  AUX DIFFÉRENTES DISCIPLINES

 au nouveau terrain des sports (1 pass’sports Gratuit - 15ans)
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Guarbecque VTT

ENTREE GRATUITE                                                                            Buvette - Restauration rapide
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Jeune France Guarbecque

Section Tennis de table de la MJEP d’Isbergues.

FOOTBALL

TENNIS

BASKET

TENNIS DE TABLE

VOLLEY BALL

JUDO

TIR A LA CARABINE

BOULE LYONNAISE

JAVELOT

ATHLETISME

Les archers du Val de Lys  

Volley Ball Isberguois

Carabiniers Isberguois

Samedi 02 Juillet 2011
Aprè  i i pê h  l truites m d c e à a 

ar  4 € p n an s - s)T if: our les e f t  ( 12 an
           6 € u s d l e po r le  a u t s

a Ltan  e q eville rsE gs d M n u ille
9e H 1D 14 à H

Ecole de rugby d’Isbergues 

Circuits Pédestres :

5 - 10 - 16  Km

Tarif: 2€ - 4 €

Inscriptions à partir de 7H30 à la salle des Associations

Rése vée ux 
r

a

Guarbecquois

Club de basket de l’ESISaint Venant Athlétisme  

TIR A L’ARC sur perche

BADMINTON

BOXE

Badminton  Isberguois

Club de Boxe Airois

co n s ec f n  j éRé mpe se  av  i ales ou es

Association Aire HIP HOP

HIP HOP

DE 14H A 18H Activités ouvertes à tous, grands et petits

Après-midi

RUGBY
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L’ETAT CIVIL DE CES DERNIERS MOIS 

Naissances 
Un essaim d'abeilles chez vous ? 
Pas de panique, contactez Valérie et 
Jean-Charles LELEU - Le Rucher de 
la rivière aux Roseaux - 
03.21.26.61.16. ou par mail 
lariviereauxroseaux@gmail.com 
 Déplacement gratuit. 

INSCRIPTIONS CANTINE ET GARDERIE - ECOLE 
DAUDET PERRAULT 

Les dossiers d’inscription de garderie et de cantine pour la rentrée 
scolaire de septembre 2011 peuvent d’ores et déjà être retirés en 
Mairie. La réinscription des enfants ayant déjà bénéficié de ces 
services n’est pas systématique il convient donc d’effectuer une 
nouvelle demande à chaque début d’année scolaire. Pour toute 
modification à intervenir en cours d’année (changement d’adresse, 
situation familiale, jours de présences..) avertir les services 
administratifs pour faciliter la gestion de la facturation. 

Les dossiers sont à retourner en Mairie avant le 19 août 2011. 

Lou MONTAGNE 6 mars 2011 à BEUVRY 
  de  Benoit MONTAGNE et Amandine HETMANCZYK 
 
Maéva BEE   31 mars 2011 à BETHUNE 
  de José BEE et  Séverine BOCQUET 
 
Laure TOURSEL 17 avril 2011 à BETHUNE  

de Thomas TOURSEL et  Estelle CARREE 
 

Lola CORNARD  26 avril 2011 à DIVION  
de Jérôme CORNARD et  Christelle LEROY  

  
Anna EVANS    26 mai 2011 à BETHUNE  

de Stéphen EVANS et  Aurélie MANIEZ 

Décès 

7  avril 2011   Raymond LEJEUNE, 82 ans 
22 avril 2011   Roseline PRUVOST née MOITEL, 49 ans 
29 mai 2011   Nathalie DELOTEL, 38 ans 
 

 
 
 

  

 

Les jeunes gens ayant obtenu un premier diplôme 
(CAP-BEP-BDC) sont priés de se présenter en Mairie 
avant le 22 juillet 2011. Une récompense leur sera 
attribuée lors de la remise officielle de la cérémonie 
des lauréats d'examen. 

BAFA-BAFD 
Pour les jeunes gens désireux de passer leur BAFA et 
BAFD, différentes brochures et renseignements sont 
disponibles en Mairie. 
Des aides financières peuvent être accordées. 
Vous pouvez vous rapprochez : 
- de la CAF ou de la MSA 
- d'un Comité d'entreprise 
- de votre Commune. 
Pour les jeunes Guarbecquois, compte tenu des frais 
importants engagés, une participation de 75 € par 
session effectuée pour la formation au BAFA et BAFD 
est attribuée par la Municipalité. 

HALTE AUX CHATS EMPOISONNES 
Depuis quelques temps certaines personnes 
propriétaires de chats retrouvent leur animal mort 
empoisonné. Les auteurs de ces crimes n'aiment 
manifestement pas les animaux mais pourtant la loi 
selon l'article 655-1 du code pénal précise que toute 
personne qui sans nécessité, publiquement ou non, 
donne volontairement la mort à un animal 
domestique, ou apprivoisé, ou tenu en captivité sera 
puni d'une amende. 
 

Carte Nationale d'Identité 
La période estivale approche, aussi avant de boucler 
vos valises vérifiez la validité de vos papiers. Bien que 
les démarches soient simplifiées ; au vue de 
l'augmentation des demandes à l'approche des 
vacances, les délais d'attente pour l'obtention des cartes 
d'identité seront obligatoirement prolongés.  

JUDO CLUB ACAMA 
C’est avec une grande responsabilité et une grande fierté que Laurine WIART a représenté le 
club de judo ACAMA de Guarbecque, lors du critérium national de 3ème division (championnat 
de France) qui s’est tenu le dimanche 5 juin 2011 à Ceyzat dans le Puy-de-Dôme. Pour cette 
rencontre elle était accompagnée de son entraîneur Arnaud MOULAÏ, qui l’a toujours 
encouragée quelles que soient les compétitions.  
Laurine est âgée de 15 ans, elle pratique le judo depuis l’âge de 6 ans et elle a actuellement le 
grade de ceinture marron. Elle a combattu dans la catégorie des cadettes et a malheureusement 
été battue après un combat dans lequel elle a donné le meilleur d’elle-même. Déçue par sa 
défaite, mais contente de cette expérience malgré la difficulté du déplacement, elle s’est promise 
de faire le maximum pour atteindre de nouveau cet objectif l’an prochain en espérant décrocher 
un podium. 

              
   

Déposez vos déchets au bon endroit et au bon moment ! 
Rappel de la loi : 
"Est puni de l'amende prévue pour les contraventions de la 2ème 
classe le fait de déposer ou d' abandonner sur la voie publique des 
ordures, des déchets, matériaux ou tout autre objet de quelque 
nature qu' il soit, en vue de leur enlèvement par le service de 
collecte, sans respecter les conditions fixées par l'autorité 
administrative compétente, notamment en matière de jours et d' 
horaires de collecte ou de tri des ordures." 

mailto:lariviereauxroseaux@gmail.com�


 

- 12 - 

Dimanche 17 juillet 
 

Course cycliste 
Grand Prix Michel Prins 

Mardi 19 juillet 
 

Goûter des Aînés 
Distribution de tickets aux enfants 

Lundi 18 juillet 
 

Super Loto de la ducasse 

Vendredi 26- Samedi 27 
Dimanche 28 août 

 
Tous au stade 
Jeune France 

Samedi 17 septembre 
 

Repas des Aînés 
 

Jeudi 14 juillet 
 

« Guarbecque en fête » 
Western 

Mercredi 13 juillet 
 

Bal Country 

Samedi 23 juillet 
 

Soirée dansante 

Samedi 2 juillet 
 

Partie de pêche à Robecq 
Commission des Sports 

Dimanche 3 juillet 
 

Fête du Sport 
Commission des Sports 

Lundi 27 juin 
 
Sortie pédagogique des CM2 

Commission des Sports 

Samedi 25 – Dimanche 26 juin 
 

Gala de danse AEP 

 

 

Les festivités des prochains 
mois 
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